



■ DESTACAN ESTRATEGIAS DEL AYUNTAMIENTO

Resaltan esfuerzos para elevar calificación crediticia de SLP

El regidor presidente de la Comisión de Hacienda, Jaime Uriel Waldo Luna, señaló los esfuerzos de la actual administración para sanear las deterioradas finanzas municipales heredadas, lo que es reconocido por la agencia internacional Fitch Ratings al subir de calificación al municipio, luego de que en trienios anteriores se mantuvo en los niveles más bajos.

Entre los beneficios de este logro, detalló el ahorro de más de 60 millones de pesos por alcanzar mejores tasas de interés, además se continuará con la disminución de la deuda arrastrada desde anteriores trienios que al inicio de la actual gestión superaba los 1,400 millones de pesos, la que para marzo de este año se espera reducir a la mitad gracias a las medidas aplicadas de austeridad, transparencia y uso eficiente de recursos.

“Pasar de la calificación ‘BBB’ a ‘A-’, no ha sido un proceso fácil ni tampoco es una calificación ficticia; sin embargo, gracias a la aplicación de estrategias claras desde el primer día del actual ayuntamiento, se alcanzó este logro”.

Al hacer un comparativo, detalló que mientras el gobierno federal se mantiene en “BBB”, la capital potosina ya supe-



Jaime Uriel Waldo Luna destacó los esfuerzos de la actual administración para sanear las deterioradas finanzas municipales heredadas.

rá esa categoría al posicionarse dos calificaciones arriba. Asimismo, en pasadas gestiones municipales, la calificación del municipio llegó a estar en niveles muy bajos, pero en la actualidad, se avanzó ya en dos posiciones en la categorización que hace Fitch Ratings.

Reafirmó el compromiso del gobierno que encabeza el alcalde Xavier Nava Palacios de ser muy responsable en el ejercicio del gasto y que además se cumpla con la normatividad, principalmente con la Ley de Disciplina Financiera, con el único propósito de garantizar a la ciudadanía que se manejan de manera escrupulosa y con transparencia los recursos públicos.